

タロットカードの答の中に
開運は存在する



タロットカード鑑定専門店「カバラ」
くろと
マダム久露杜先生

得意とする開運の相談内容：仕事・対人・進路・引越・金運・健康・
旅行・方位他

鑑定手法：タロットカードリーディング

鑑定方法：対面

料 金：鑑定開始時より終了時までの計算で

1000円/5分（+消費税）×時間

* 60分以上の相談者のみ予約受付（ホームページをみてからご連絡下さい）

時 間：13:00～19:00

月曜定休 年末年始休（12/29～1/3）

住 所：〒104-8798 東京都中央区銀座3-8-16 武井ビル2F
(銀座郵便局私書箱23号)

電 話：03-3563-9877

ホームページ：<http://www.kuroto-tarot-kabbalah.gr.jp/>

<http://blog.oricon.co.jp/madamkuroto/>

<http://nihon-tarotcard-senjutsukyoukai.com/>

<http://www.m-kuroto.com/> (携帯)

■相談者にとつて最良の開運法を伝える

「開運とは、相談者の思いが叶うこと。結婚したいとか、お店を繁盛させたいなどのご相談をいただければご対応させていただきます」というマダム久露杜先生。ただし、「ご相談者の現状を見極める必要があります」と先生は続ける。

占い師が誠実であれば、その人の現状を知ろうとするべきで、そこから対策を立てるべきだと強く語る。

先生は、万人に共通の開運法を伝えるのではなく相談者のみの答を伝える。全く別ものなのだ。鑑定による開運実現は占い師と相談者の誠実さにより成るものではないか。先生の相談者で起業を相談に来たという若い女

性がいた。当時はその人の現状からみて無謀とも思えるようなことで、先生は「今はダメよ」とアドバイス。その後もその女性は先生のもとに通り続け、そのたびに先生は「少し変わったわね」「このときはこうした方がいいわ」とカードの示す内容を伝え、女性はそのままとおりに実行して夢を実現させたという。

また、ある年配の女性相談者が、鑑定とりに病院で検査を受けたらがんが見つかったという人がいる。鑑定したときに体の悪くなる時期があることを伝え、検査をするようにな言つたところ、そのとおりにしたそうだ。後にその女性は、入院するための病院をいくつか示し、鑑定を依頼してきたという。

さらに、先生の鑑定でまったく新しい人生に踏み出す決心をした男性相談者もいる。そ

の人は、「カバラ」に引き込まれるように入ってしまったという。今の仕事が不安でどうしたらよいかという相談で、今までに見たことのないようなカードの出現で、その男性に素晴らしい絵の才能があることが示された。

本人にその旨を伝えると、「そのとおりなんです」と言い、相談中に今の仕事を辞める決心がついたとのこと。帰り際の男性は、来たときとは別人のように活気があつたという。「うちのお客様は、カードをとっても大切にしてくれます」と先生。カードから相談者の現状が確実に見えてきて、カードのとおり行動すれば、必ずそのとおりになることが常連のお客様にはわかっているからだ。

先生は、自分でストーリーをつくって相談者に話すようなことはしないという。「私は

ただのスピーカー」というように、出現したカードから、相談者の相談事が見えるというのだ。

■「鑑定に情報はいらない」白紙で始まる鑑定

相談者のなかには、医者や研究者などもいるが、鑑定する先生にその知識がなくとも、カードからわかることを説明するだけなので、何の問題もないという。また、先生は、鑑定の前に相談者の情報を聞くことは一切しない。鑑定に情報はいらない。相談者の話は必要ないと言い切る。まつたくの白紙の状態から相談者の鑑定を始めるのに、相談者がわからないことまでわかるというのがタロットの凄さだ。それだから、先生はタロットをと

ても大切にしている。

東洋、西洋の鑑定手法を長年にわたって学び、占いの世界に精通している先生は、タロットに行き着いて、そのメカニズムの解明に全力を注いできた。必然的に出現するカードのメカニズムを知るために、あらゆることを学んできたという。知れば知るほど、カード出現現象に対して感謝と敬意を表さずにはいられないと先生は言う。タロットカードを大事に思っていたら表裏を選ぶだけの下駄飛ばしやコイン投げと同様に使うことなど考えられない。と、併用行為について悲しんでいる。

「私はいつも必死なのです」と先生。タロットの鑑定で、相談者の現状を見極めることによって初めてその人の開運を支えることができるのだ。また、先生は「その人が開運の

実感を得るには、過剰心があつたらダメなんじゃないかと思います。自分自身の能力を真に知つていないと、いつになつても現状に納得できるようになりますんから」と語る。

「私の鑑定は、ただ愚痴を聞いてもらいたいだけの相談者向きではありません」と本音をはつきりといいうマダム久露杜先生。先生のタロットカード鑑定は、真剣な気持ちを持つて、自分自身で行動することができる人に対しては、人生の開運に有効な深いアドバイスを授けてくれる。自分の人生に真剣に向合っている人にはぜひお奨めしたい。

※マダム久露杜オリジナルタロットスクール代表、神智学協会、日本タロットカード占術協会会員（※会員募集中…事務局